

# La huelga de la Cruz Roja

La delegación de la Cruz Roja de Mollet estuvo durante tres días viviendo un grave conflicto. Los 150 voluntarios de Mollet decidieron convocar una huelga con carácter indefinido pero que, finalmente, por suerte, tan solo duró tres días. Los voluntarios molletenses, tanto los adultos como los más jóvenes, convocaron esta huelga para forzar a la Asamblea de Barcelona -máximo organismo de esta entidad en Catalunya- a negociar.

La historia de este conflicto empezó hace unos meses cuando la Asamblea de Barcelona anunció la posibilidad de cerrar la delegación de este organismo en Mollet y que la delegación de La Llagosta absorbiese sus funciones. Los motivos que da la Asamblea de Barcelona es la falta de infraestructura de la delegación de Mollet y la precaria situación en la que se encuentra el actual local del organismo, situado en la calle Francesc Macià, muy cercana a la estación de Mollet-Sant Fost.

Los voluntarios de Mollet son los convocantes de la huelga ya que el personal asalariado de la Cruz Roja en Mollet, aunque apoyase a sus compañeros en las reivindicaciones, no se pudo sumar a la huelga por

motivos obvios ya que en caso de tener que acudir a alguna urgencia por principio han de acudir.

## Deficiencias en Mollet

Los dos motivos que argumentaba la Asamblea de Barcelona para desmantelar la delegación de Mollet se basaban en la falta de infraestructura en Mollet y la precariedad del local que en estos momentos tiene la Cruz Roja de nuestra población.

Los voluntarios de Mollet intentaron, en repetidas ocasiones, ponerse en contacto con la Asamblea de Barcelona para mantener alguna reunión. Pero, esta reunión no se realizó y los voluntarios molletenses



decidieron convocar una huelga indefinida para evitar el desmantelamiento de la Cruz Roja de Mollet.

El máximo organismo de

la Cruz Roja en cualquier municipio donde estén ubicados es la Asamblea. Esta Asamblea es equiparable a una junta directiva, es decir,

el órgano supremo de la organización que se elige en unas elecciones democráticas cada cuatro años. En las elecciones celebradas el pasado año, en Mollet no se realizaron estos comicios porque Mollet es una delegación de la Asamblea de Barcelona. En la reunión que mantendrán en los próximos días -en el momento de cerrar esta edición todavía no se había producido- los voluntarios de Mollet propondrán la creación de una Junta Rectora para que lleve las riendas de la Delegación de Mollet hasta que se celebren los próximos comicios, el año 93.

El tema del local es quizá el más peliagudo. El actual, situado en la calle Francesc Macià, no reúne las condiciones necesarias para realizar el trabajo habitual en unas condiciones medianamente dignas. De momento, arreglarán, el actual local pero con vistas a un futuro traslado, aunque éste sea a largo plazo.

Los voluntarios molletenses decidieron dar por finalizada la huelga tras mantener una reunión con su vicepresidenta, Pilar Ferran. Esta les garantizó que se mantendrán una serie de reuniones para intentar solventar estos problemas lo antes posible.

## Lisac, la historia continua

El conflicto entre el Ayuntamiento de Sant Fost y la empresa química "Lisac, S. A.", todavía colea. Aunque el próximo mes les ofreceremos un amplio reportaje sobre la historia de un conflicto que dura desde hace dos décadas, el penúltimo capítulo de esta serie se produjo el sábado, 6 de octubre, cuando el alcalde de Sant Fost, Jaume Font, precintó en parte la empresa Lisac en función del acuerdo al que llegaron ambas partes el 3 de octubre de 1986 en el que decidieron que Lisac, en estos cuatro años, tenía que desmantelar la fábrica que tiene en Sant Fost. Pese al precinto del Consistorio, la empresa Lisac, que pertenece al grupo Ercros, manifiesta que no hará caso a ningún precinto que no vaya acompañado de una orden judicial.

**m**

## COMERCIAL MELVA, S.A.

Cerámicas  
Gres  
Grifería  
Mobiliario baño  
Sanitarios

Si su baño tiene 5 m.<sup>2</sup> se lo reformamos dejándoselo de ensueño a partir de 375.000 ptas., incluyendo la CERAMICA, GRES, GRIFERIA, MOBILIARIO, BAÑO, SANITARIO, ESPEJO, ACCESORIOS, MANO DE OBRA, etc.

### PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO

En MOLLET DEL VALLÈS: Rafael de Casanovas, 88. Tel. 570 10 77

En CALDES DE MONTBUI: Montserrat, 15. Tel. 865 25 35

En GRANOLLERS: San Jaime, 112. Tel. 870 92 06

En PALAU DE PLEGAMANS: Polígono Can Cortés, nave 27. Tel. 864 81 86 - FAX 864 92 11

**Los mejores precios, para el mejor servicio**